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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2016 DO COLEGIA DO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos dezessete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às dezesseis horas, sob a 1 
presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de Computação, 2 
reuniram-se na sala 208 deste Instituto os professores Anselmo Antunes Montenegro, Carlos 3 
Alberto de Jesus Martinhon, Cristina Nader Vasconce los, Débora Christina Muchaluat Saade, 4 
Isabel Cristina Mello Rosseti, José Raphael Bokehi,  Leonardo Cruz da Costa e Lúcia Maria 5 
Assumpção Drummond , membros titulares, Otton Teixeira da Silveira Filho e Vanessa 6 
Braganholo Murta , membros suplentes, e Camille Braga Nader da Silva e Wanderson Trindade 7 
Vitorino , representantes suplentes do DACC e DASI, respectivamente, para deliberar sobre a 8 
seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do 9 
IC de 20/01/2016; 3) Homologação da decisão dos grupos das áreas temáticas sobre a distribuição 10 
dos laboratórios; 4) Definição sobre a sala de xerox dos diretórios acadêmicos; 5) Prestação de 11 
contas dos gastos efetuados pelo IC em 2015; 6) Cessão de nova sala para o Protocolo Setorial da 12 
Praia Vermelha; 7) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 13 
1) Informes . Iniciando a reunião, o professor José Henrique falou brevemente sobre o andamento 14 
da obra no prédio de laboratórios. Disse que a mesma está em fase de conclusão e os esforços 15 
estão concentrados no término do acesso ao prédio e no acarpetamento do auditório. Após 16 
questionamento da professora Lúcia, o professor José Henrique explicou que espera fazer a 17 
mudança dos laboratórios o mais rápido possível, aguardando apenas a compra dos materiais para 18 
as partes elétrica e lógica. Acrescentou que comunicará aos responsáveis dos laboratórios que 19 
ainda estão no bloco E, que providenciem a mudança de suas estruturas, assim que for possível, 20 
com intuito de ocupar o novo prédio e devolver os espaços à Escola de Engenharia. Por fim, foi 21 
falado sobre os projetos submetidos à FINEP e questionado o porquê de, uma vez aprovados, 22 
ainda não terem sido executados. O professor José Henrique falou que enviaria um memorando 23 
solicitando esclarecimento a respeito do último projeto submetido à UFF. XXXXXXXXXXXXXXXXX 24 
2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 20/01/2016. XXX 25 
O professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 26 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 27 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, 28 
sendo aprovada com três abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 29 
3) Homologação da decisão dos grupos das áreas temá ticas sobre a distribuição dos 30 
laboratórios.  Nesse item de pauta, o professor José Henrique explicou que havia consultado 31 
previamente os professores de cada área temática sobre a alocação das salas e registrado todas 32 
as demandas. Submeteu ao Colegiado para apreciação a seguinte proposta de distribuição para os 33 
laboratórios de pesquisa: Sala 403 para Sistemas Distribuídos, Paralelos e Embarcados; Salas 405 34 
e 407 para o grupo de Computação Visual e salas 409 e 411 para a área de Engenharia de 35 
Sistemas e Informações, completando o 4° andar. No 5° andar, a Sala 503 já havia sido cedida ao 36 
MidiaCom; as salas 505 e 507 foram alocadas para o grupo de Computação Científica e Sistemas 37 
de Potência e, por fim, as salas 509 e 511 para a área de Algoritmos e Otimização. Em seguida, 38 
colocou em votação a homologação da distribuição dos laboratórios conforme esclarecido, sendo 39 
aprovada por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 40 
4) Definição sobre a sala de xerox dos Diretórios A cadêmicos. Nesse tópico, o professor José 41 
Henrique falou sobre uma sala que existe no primeiro andar do prédio de laboratórios, que já 42 
possui um vidro para atendimento e aparelho de ar-condicionado, que poderia ser reservada para o 43 
funcionamento de uma sala de fotocópias. Os alunos do Diretório Acadêmico explicaram que 44 
entraram em contato com o D.A. do Instituto de Geociências para perguntar como é o 45 
funcionamento da sala de fotocópias no local. Foi dito que deverá ser feito contrato com uma 46 
empresa e o overhead direcionado ao Diretório Acadêmico. O professor Leonardo Cruz explicou 47 
que não podemos vincular o D.A. com a sala de fotocópias, pois quem é responsável pelo processo 48 
é a Prefeitura Universitária (PREUNI), que deve celebrar o contrato entre a UFF e a empresa 49 
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responsável. Sendo Assim, foi colocada em votação apenas a reserva da referida sala para a 50 
operação de uma empresa responsável pelas fotocópias, após a PREUNI finalizar o devido 51 
processo licitatório. Foi aprovada a cessão da sala do primeiro andar do prédio de laboratório, por 52 
unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  53 
5) Prestação de contas dos gastos efetuados pelo IC  em 2015. O ponto de pauta teve seu início 54 
com a breve discussão sobre as dificuldades encontradas no orçamento de 2015 do IC. O 55 
professor José Henrique explicou que os valores referentes aos recursos de infra-unidade e livre 56 
ordenação foram reduzidos significativamente em 2015. Em seguida, foi distribuída uma planilha 57 
(em anexo) com a relação das aquisições feitas pelo IC em 2015 e os respectivos valores.  O 58 
professor José Henrique submeteu a planilha para apreciação dos membros presentes, sendo a 59 
mesma aprovada por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 60 
6) Cessão de nova sala para o Protocolo Setorial da  Praia Vermelha.  Inicialmente, foi proposta 61 
a discussão sobre a possibilidade de mudança da sala do protocolo. O professor José Henrique 62 
falou que, há algum tempo, a chefia do setor vem solicitando uma sala com mais espaço dadas as 63 
condições de trabalho atuais. Os funcionários do protocolo alegam que há pouco espaço. Foi 64 
sugerida então a cessão da sala 106 para o PSPV e a transferência da empresa júnior da sala 65 
115B emprestada temporariamente à IN Júnior. Com isso, o protocolo teria uma sala de 31,5 m2, 66 
um pouco maior dos que os 19,5m2 atuais. A proposta foi colocada em votação, sendo aprovada 67 
por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 68 
7) Assuntos Gerais.  Nesse tópico, o professor José Henrique consultou os membros do Colegiado 69 
sobre a possibilidade da realização de uma apresentação de rock, no NAB, em decorrência da 70 
festividade organizada para a comemoração do aniversário de 10 anos do curso de Engenharia de 71 
Petróleo. O evento durará três dias, entretanto, a apresentação está prevista para uma segunda-72 
feira, entre 19h e 21h. O professor falou que nesse período haverá 14 turmas em aula e que o 73 
barulho poderá atrapalhá-las um pouco. Os membros sugeriram que a direção solicitasse à 74 
coordenação do curso de Engenharia de Petróleo que a apresentação se iniciasse depois das 22h. 75 
Por fim, o diretor perguntou se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, por não ter mais 76 
nada a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas. 77 
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